

COMMISSION DE L'INCINERATION

Compte rendu de l'assemblée du 21 juin

Sont présents: MM. les échevins Major, président, David, Duquette, Leclaire, Roy et Gallery.

1.—Soumise et lue une lettre de la Succession Létourneux, demandant de déposer les cendres sur ses lots vacants, rue Notre-Dame-Ouest.

Résolu: D'autoriser le surintendant d'offrir à ladite Succession les cendres de l'Incinérateur, si elle consent à les charroyer elle-même.

2.—Soumis et lu un certificat du docteur J.-M. Beausoleil, informant la Commission que M. H. Plante est malade et qu'il a besoin de quelques semaines de repos. Déposé sur le bureau.

3.—Soumis et lu un certificat du docteur P.-E. Maurice, vétérinaire du service de l'Incinération, déclarant qu'un cheval (No 89) est impropre au service, et recommandant de le vendre.

Résolu: De présenter un rapport au Conseil en conséquence.

4.—Sur proposition de M. l'échevin Leclaire, il est *Résolu:* Que le surintendant soit autorisé à donner congé aux journaliers, si possible, le jour de la Saint-Jean-Baptiste.

5.—Soumis et lu un rapport du surintendant, informant la Commission qu'il a envoyé trois chevaux en pacage MM. T.-W. Foster & Cie, encanteurs public, laquelle vente a rapporté \$57.50, moins la commission de l'encanteur qui est de 10 p. c.

Déposé aux archives.

6.—Soumis et lu un rapport du surintendant, informant la Commission qu'il a envoyé trois chevaux en pacage, chez M. Archambault, Côte Visitation.

Déposé aux archives.

7.—Soumis et lu un rapport du surintendant, informant la Commission qu'un cheval (No 177) est mort le 16 juin dernier d'une inflammation d'intestins. Un certificat du docteur Kannon accompagne ledit rapport.

Déposé aux archives.

8.—Soumis et lu un rapport du surintendant, suggérant à la Commission qu'un rapport soit présenté au Conseil à l'effet d'opérer le virement d'un montant de \$80 à être pris sur l'item "Poinçonneurs" et de l'appliquer à l'item "Gardiens de nuit et Hommes d'écurie".

Résolu: Qu'un rapport soit présenté au Conseil en conséquence.

9.—Soumise et lue l'opinion des avocats de la Ville re Salaire du surintendant.

Résolu: De présenter au Conseil un rapport recommandant que soit payé à M. J.-Bte Chênevert, surintendant du service de l'Incinération, le même salaire que celui, porté au budget de l'année courante, de l'ex-surintendant, savoir: \$1,700.00 par année et ce, à partir du 1er janvier dernier.

Ajournement.

J.-A. LEMAY,
Secrétaire.

COMMISSION DE LA VOIRIE

Compte rendu de l'assemblée du 26 juin

Sont présents: MM. les échevins Larivière, président, N. Lapointe, Leclaire, Giroux, O'Connell et J.-B.A. Martin.

REQUETE

De MM. "J. T. Lyons Co. Inc.", demandant l'autorisation de construire une soûte à charbon sous le trottoir en face du No 539 rue Ste-Catherine Est.

Renvoyée à l'inspecteur de la Ville pour rapport.

Ajournement.

RAOUL BOLTE,
Secrétaire.

INCINERATION COMMITTEE

Report of meeting held the 21st of June.

Present: Ald. Major, chairman, David, Duquette, Leclaire, Roy and Gallery.

1.—Submitted and read a letter from the Estate Lamoureux, asking that ashes be deposited on its vacant lots, on Notre-Dame West.

Resolved: That the superintendent be authorized to offer said Estate ashes from the Incinerator, if said Estate will consent to have same carted, as its own cost.

2.—Submitted and read a certificate from Dr. Beausoleil, informing the Committee that Mr. H. Plante was sick and needed a few weeks rest.

Laid on the table.

3.—Submitted and read a certificate from Dr. P. E. Maurice, veterinary surgeon of the department, stating that horse No. 89 is unfit for work, and recommending that it be sold.

Resolved: That a report be made to Council accordingly.

4.—On motion of Ald. Leclaire, it was

Resolved: That the superintendent be authorized to grant a holiday to the laborers, on St. Jean-Baptiste day, if possible.

5.—Submitted and read a report from the superintendent informing the Committee that he had caused a horse (No. 199) to be sold by Messrs. T. W. Foster & Co., auctioneers, which sale brought \$57.50, less 10 p. c. commission for the auctioneers.

Filed of record.

6.—Submitted and read a report from the superintendent, informing the Committee that he had sent three horses to pasture at Mr. Archambault's, Côte Visitation.

Filed of record.

7.—Submitted and read a report from the superintendent, informing the Committee that a horse (No. 177) died the 16th June last, from inflammation of the bowels.

A certificate from Dr. Kannon was filed with the report.

Filed of record.

8.—Submitted and read a report from the superintendent, suggesting to the Committee that a report be made to Council in order to vary a sum of \$80 to be taken from item "Punches" and applied to item "Night watchers and stablemen."

Resolved: That a report be made to Council accordingly.

9.—Submitted and read the City Attorney's opinion re salary of the superintendent.

Resolved: That a report be made to Council recommending that Mr. J. B. Chênevert, superintendent of the Incineration department be paid the same salary as was voted in the budget for the present year, for the ex-superintendent, to wit: \$1,700.00 per annum, and this, from the first of January last.

Adjourned.

J. A. LEMAY,
Secretary.

ROAD COMMITTEE

Report of meeting held the 26th of June

Present: Ald. Larivière, chairman, N. Lapointe, Leclaire, Giroux, O'Connell and J. B. A. Martin.

PETITION.

From Messrs. J. T. Lyons Co., Inc, asking authority to build a coal chute under the sidewalk, opposite No 539, Ste. Catherine Street East.

Referred to the City surveyor for a report.

Adjourned.

RAOUL BOLTE,
Secretary.